

PROVINCIA | Cabra

Los ajustes económicos municipales alcanzan también a las bases del Concurso de Agrupaciones Carnavalescas 2012

La convocatoria del concurso del cartel se suspende, tras ceder un ciudadano una de sus obras.

José Moreno

Jueves 19 de enero de 2012 - 18:15



Con una serie de novedades consensuadas con las aportaciones realizadas por los representantes de cuatro agrupaciones carnavalescas egabrenses, el Ayuntamiento a través de su delegación de Feria y Fiestas, ha convocado el Concurso de Agrupaciones Carnavalescas para el presente año 2012 en las modalidades de Comparsas, Chirigotas y Murgas hasta un máximo de 18.

Así lo ha explicado la delegada de Feria y Fiestas María José Villatoro (PA) en una comparecencia de prensa, indicando que éstas se han realizado de acuerdo “a los ajustes que nos estamos sometiendo desde que

entrara este nuevo equipo de gobierno a nuestro Ayuntamiento, por la situación tan delicada en la que estamos inmersos y que todos conocemos”.

Entre esas novedades, respecto a la convocatoria del 2011 se encuentran la reducción del número de premios y la desaparición de las gratificaciones por participar en el pasacalles; la concesión de premios en metálico solo a los que obtengan el primer y el segundo premio, en cada modalidad y la concesión de trofeo a todas las agrupaciones que alcancen la final. El primer y el segundo premio, están dotados con la misma cuantía que el pasado año, 500 euros y 250 euros, respectivamente, más trofeo y se mantienen los accésit de 100 euros para las formaciones que alcancen las semifinales.

También el jurado presenta modificaciones, al pasar el número de vocales a un total de cinco junto al cambio introducido de igual manera, en el apartado de faltas y sanciones, al concederse un total de 5 minutos más y no sobrepasar los 30 minutos, la actuación de cada una de las formaciones. En el apartado de las puntuaciones, se ha modificado la que realizan los cinco vocales, suprimiéndose la nota más alta y la más baja; además de que las puntuaciones de la semifinal, se sumarán a las obtenidas en la final.

Respecto a los premios de los patrocinadores, se mantienen. Son los premios “Aguja de Oro”, “Mejor Tipo” y “Mejor Letra a Cabra”, cada uno de ellos dotado con 150 euros y trofeo, más el premio del público que dotado sólo con trofeo, se concede a la mejor agrupación.

El plazo de inscripción finalizará el 3 de febrero y el precio de las entradas para las semifinales será de 3 euros y para la final de 5 euros. La venta de las entradas contarán como novedad, la adquisición a través de internet y cuyo procedimiento, se dará a conocer más adelante.

CARTEL

Respecto al cartel anunciador de las fiestas carnavalescas, la delegada de Feria y Fiestas señalaba que en esta edición no se ha convocado concurso porque una persona “nos ha cedido amablemente un trabajo propio, sin coste para nuestro Ayuntamiento” y que se presentará próximamente.

Villatoro que por otro lado expresaba que hasta el momento han sido del orden de unas 30 agrupaciones las que han mostrado algún tipo de interés en el concurso, son formaciones de Granada, Cádiz y Córdoba junto a las de Cabra, entre otras.

También avanzaba que las semifinales tendrán lugar del 10 al 12 de febrero en el teatro “El Jardinito”, sin exceder de 18 el número de formaciones. La final tendrá lugar el viernes 17 de febrero, en el fin de semana ya del Carnaval y cuya programación, se presentará en unas fechas.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO